



Aumentaron las denuncias por convivencia escolar en Tarapacá

Hubo 56 denuncias por convivencia escolar al 31 de marzo, 25 más que en el 2024.

Daniela Ortega Novoa
 dan.ela.ortega@estrella.iquique.cl

Un incremento de 25 denuncias más en el ámbito de convivencia escolar, se registraron durante el primer mes de clases en Tarapacá, en comparación al mismo periodo del 2024, según la Superintendencia de Educación.

Al 31 de marzo de este año se interpusieron 84 denuncias por distintas temáticas, en tanto en el 2024 en el mismo periodo se efectuaron 62. Este año de las 84 denuncias, 56 (66,6%) corresponde al ámbito de convivencia escolar.

De las 56 denuncias en el ámbito de convivencia escolar, estas se dividen en: discriminación 16; maltrato a miembros



EL 44,6% DE LAS DENUNCIAS POR CONVIVENCIA ESCOLAR CORRESPONDE AL MALTRATO A PÁRVULOS Y/O ESCOLARES EN EL 2025

adultos de la comunidad educativa 2; maltrato a párvulos y/o estudiantes 25; medidas disciplinarias 9 y situaciones de connotación sexual 4. De estas, el "maltrato a párvulos y/o estudiantes" representa el 44,6% de las cifras de convivencia.

25 denuncias, son por maltrato a párvulo y/o estudiantes en el primer trimestre del 2025

La Superintendencia de Educación recibió un total de 2.501 denuncias a nivel nacional, un aumento de 14,2% en comparación con el mismo periodo de 2024 (2.190).

El director de la Superintendencia de Educación de Tarapacá, Jaime Arenas,

señaló que en la región se observa también un aumento en convivencia. "Es importante señalar que este incremento puede asociarse a múltiples factores, como el mayor conocimiento de los derechos de los estudiantes y apoderados y las vías para denun-

56 denuncias, por convivencia escolar se realizaron en Tarapacá al 31 de marzo.

ciar o que efectivamente han perdurado los problemas de socialización que venimos observando con mayor claridad tras la pandemia. De todas maneras, las cifras de denuncias constituyen un indicador muy dinámico de lo que ocurre en el contexto educativo y por ello siempre recomendamos dar una mirada de largo plazo", dijo.

La seremi de Educación de Tarapacá, Carolina Vargas, ante el aumento de denuncias señaló que "sabemos las dificultades que enfrentan a diario los establecimientos educativos en materia de convivencia y salud mental. Junto a la recuperación de aprendizajes y el fomento a la asistencia, este es uno de los principales desafíos para la gestión educativa postpandemia".